
2022〜2023年度
滝川ロータリークラブ
会⻑  藤井 謙和

■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

幹事報告
1.赤平RCより会報が届いております。

2.2022-23年度国際ロータリー第2510地区

地区大会の記録誌が届きましたので、歴

代会長、役員、理事、委員長の方々を優

先にお配り致しましたがご所望の方がお

られましたら事務局までお申し付け下さ

い。

3.先週の例会でトルコ・シリア大地震の義捐金をお願いしたとこ

ろ37,046円のご協力を頂きました。次週例会終了後、送金の手続

きを行いますので引き続きご協力の程宜しくお願い致します。

4.第2510地区職業奉仕委員会によります研修会のご案内が届いて

おります。4月2日（日）Zoomにて受講出来ますのでご興味ある

方、ご参加頂きたいと思います。なお、参加料は無料で事務局よ

りエントリー致しますのでお申し付け下さい。

5.先日ご案内致しました4月30日（日）エスコンフィールド

HOKKAIDOでの移動例会の日程変更が理事会で承認されました。現

在60名の出席予定でございます。詳細につきましては後日連絡致

します。

6.3月13日以降のマスク着用について理事会で協議を行った結

果、政府や道の方針に倣い個人の判断に委ねます。

前回のプログラム（2）
（右の続き）しかしながら、この事業は滝川RCの皆様を始め滝川

市内の各種団体、各企業、市民の皆様のご協力が無ければ行う事

が出来ません。改めて皆様へお願いに上がる際にはご協力の程宜

しくお願い致します。最後になりますが事業、運動を行う為には

多くの人の力が必要でございます。一人でも多くの同志を増やす

べく会員拡大を行って参りますが、皆様の企業や取引先等に40歳

未満の人材がおられましたら是非ともご連絡下さいますようお願

い申し上げます。

前回のプログラム [ 講師卓話 ]

－ ⼀⼼⼀意 〜輝く明⽇に向かって〜 －
【クラブ会報委員会担当例会】

一般社団法人

滝川青年会議所 理事長

塚本順耶 様

本年度滝川青年会議所は15

名の会員でスタート致しま

した、会員減少が進んでい

る中ネガティブではなく、

ポジティブに捉え少数精鋭

の同志たちと心を一つにし

て、一つの目標に向かって

行こうとの思いを込めて

「一心一意」というスロー

ガンを掲げさせて頂きまし

た。1月には多くのご来賓やOB諸氏にご出席賜り、新年交礼会を

コロナ禍以前の状態で開催でき、理事長としての所信や運動方針

を聴いて頂き本年度の活動が本格的にスタート致しました。2月

には3年ぶりに「名護児童滝川受入事業」を行い、5名の児童が滝

川の地へ来て様々な体験をしました。凍えそうな寒さの中でも初

めて見る雪に目を輝かせ遊び回ったり、家庭泊では、滝川の家族

の優しさや温かさに触れ絆を深め、児童たちの成長の一助とな

り、一生忘れられない思い出になってくれれば幸いです。そし

て、夏には「滝川児童名護派遣事業」を行い、今度は滝川の児童

たちに名護で多くの体験をしてもらおうと事業を構築していると

ころでございます。次に、本年で12回目を数えます「滝川納涼盆

踊り花火大会」を開催する予定でございます。コロナ禍以前の状

態に戻し、子ども盆踊り、ご当地ヒーロージンギリバーショウや

縁日ブースを行い間近で花火が見られる様に企画予定でございま

す。（左に続く）

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

芦﨑利弘・近藤正孝・住吉直樹・川⼝裕史
＜⼩計8,000円・累計1,422,050円＞

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和5年03⽉15⽇

出席報告   3⽉9⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

89名 1名 7名 46名 43名 57%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ︓ ⼊井会員（3/3⽶⼭記念奨学委員会）
■ゲスト ︓ ⼀般社団法⼈ 滝川⻘年会議所

理事⻑ 塚本順耶 様 専務理事 笹渕純史 様

第3334回 例会報告 令和5年3⽉9⽇（⽊）
会⻑挨拶

3月に入り日も長くなり、12月に降った豪雪が解け始め春を間近に感じられて来ました。積雪量を昨年と比較す

ると1メートル程少ないそうなので早い雪解けを期待しております。雪が解ければ皆さんの大好きなゴルフや野

球のシーズンに入ります。本日よりWBCが開催されサムライジャパンが世界一を奪還するべく激闘を繰り広げる

と思いますが、20数年の間に日本の野球レベルが目まぐるしく向上しました。TVで見ていても欧米の選手に劣ら

ない体付きになりました。これは、日本の経済成長と共に食生活が変化し、生活水準が上昇した為です。しか

し、生活習慣病も増加しているのも事実でありますのでこれから歓送迎会や総会など外食の機会が増えると思い

ますが食事には十分配慮し、健康に留意して頂きたいと思います。


